

おめでとう！！

大村工業高校アーチェリー部

団体戦優勝
個人戦1・2位独占!!

8月1日～4日
沖縄県宜野湾市



アーチェリー男子個人では、
石丸雄士選手が優勝、塩本
悠介選手が準優勝に輝き、
ジユニア日本代表でお互い切
磋琢磨してきた大村工業高
校勢が1・2位を独占しまし
た。また、他のメンバー全員が
予選を通過するなど、アーチ
ェリー競技で、大村工業旋
風を巻き起こしました。

個人1・2位を独占
全員が予選を通過

「優勝は練習のたまもの」



尹惠善 監督

アーチェリーは基本的に個
人種目なので、運動神経や集
中力、考える力などが大切で
すが、選手たちは日々の練習
でその力を養つきました。こ
れまでの豊富な試合経験を
生かして、インターハイでも平
常心で戦ってくれました。

市長へ優勝報告



9月10日、大村工業高校のアーチェリー部の選手の
皆さんが優勝報告のため松本市長を訪問しました。

PICK UP
がんばっています!!

全国高校総体V2達成!!

(インターハイ)



史上初の快挙
インターハイ2連覇!!

沖縄県で開催された全国
高校総合体育大会(美ら島
沖縄総体2010)で、大村
工業高校男子アーチェリー部
がアーチェリー男子団体2連
覇を達成しました。これは、イ
ンターハイ史上初の快挙です。
大会前から優勝候補の筆頭
と評されるプレッシャーの中、
決勝でも圧倒的な強さを発
揮。チーム丸となって勝ち取
った優勝は、選手にとって最高
の夏となりました。



団体戦優勝
才木大悟 選手
(高来中出身)



個人戦1位、団体戦優勝
石丸雄士 選手
(桜が原中出身)



団体戦優勝
楠本剛史 選手
(桜が原中出身)



個人戦2位、団体戦優勝
塩本悠介 選手
(西大村中出身)

2年生なので、来年は自分が引
張って優勝を目指して練習に取り組
んでいきます。先輩たちと共にアーチ
ェリーができる楽しさです。